

日比津中学校だより

名古屋市立日比津中学校
第6号
R3.10.7

TEL 052-481-8335 FAX 052-461-3548 <http://www.hibitsu-j.nagoya-c.ed.jp/>

空を見上げると、夏に比べて雲の様子はずいぶん様変わりしてきたことに気が付きます。秋らしいさわやかな気候の日が増えてきました。秋は、運動、勉強、読書など何をするにもよい季節です。また、9月末で緊急事態宣言が解除され、10月1日から通常の学校生活が再開しています。来週行われる体育大会や、今月下旬に予定されている2年生の稲武野外学習、3年生の修学旅行など、待ちに待った行事もようやく実施できそうです。日比津中学校の皆さんにとって、これからの季節が「実りの秋」となることを願っています。



体育大会が行われます

10月14日(木)に体育大会を実施します。新型コロナウイルス感染症対策を講じた上で、生徒たちは熱心に練習や準備に取り組んできました。3学年の生徒がそろって一つの行事に参加できるのは、今年度に入って初めてのことです。改めて、今まであたりまえのようにやってきたことが、どれだけありがたいことだったのか、実感します。

体育大会の午後、学年別クラス対抗で大縄跳びが行われます。密になることを防ぐため、今年度はクラスを4つのチームに分け、4チームの跳躍回数の合計で勝敗を競う形にしました。クラス全員が一斉に跳ぶ形ももちろんよいのですが、今年のようにチームに分けて実施することで、競技を見ている番の生徒が声援を送ったり、跳躍回数を数えてあげたり、他のチームをたたえたりと、素敵な姿がたくさん見られそうです。まるで、



1番目に跳ぶチームから順に、目には見えないバトンをつないでいく「クラスのリレー」のようにも感じられます。

午前中の種目も午後の大縄跳びも、仲間のために全力を尽くすとともに、がんばる仲間の姿をたくさん発見できる日比津中生であってほしいものです。体育大会本番、生徒の皆さんがどんな姿を見せてくれるのか、今から楽しみです。



なお、今年度の体育大会は、感染症対策のため、保護者の方の参観を各家庭1名に限らせていただきます。密を避けるため、お子様の出場する競技が終了したらお帰りいただき、観覧スペースを譲り合っていただきたいと思います。なお、午後の大縄跳びは、保護者の方の観覧スペースの密を避ける観点から、ご参観いただけませんので、ご了承ください。また、体育大会の写真販売を後日行う予定です。詳細は別途お知らせします。

日帰り稲武&校内模擬キャンプファイヤー【2年生】

1学期から、学年全員が実行委員として準備をしてきた稲武野外学習。2度の延期を経て、ようやく10月20日(水)に稲武野外学習センターでハイキングを行うことができそうです。宿泊をすることはできませんが、稲武の大自然の中で、それぞれの実行委員が準備してきたものを存分に楽しんでほしいと思います。

また、10月26日(火)の午後は本校体育館で、模擬キャンプファイヤーも行う予定です。本物の火を使ったキャンプファイヤーとは一味違った、今年ならではの思い出をつくってください。



後期生徒会役員が決まりました

令和3年度後期の生徒会役員選挙が行われました。立候補者はカメラの前で緊張しながらも、立派に演説を行いました。投票の結果、後期の役員は以下のようにになりました。認証式は18日(月)に行います。

ところで皆さんは「自分は生徒会のメンバーである」という意識をもっていますか?ともすると、生徒会役員だけが「生徒会」のメンバーだと勘違いしてしまうことがあります。今回選ばれた生徒会役員8名は「日比津中学校生徒会」の代表です。生徒会は、全校生徒でつくっていくものです。人任せにするのではなく、自分たちの学校を、自分たちの力でよりよいものにしていってください。

会長	2年1組	田中 翔也	副会長	2年2組	村上 裕飛
書記	1年1組	藤田 侑奈	書記	2年1組	服部 剛士
会計	2年2組	林 美紅	会計	1年3組	野村 修汰郎
執行委員	1年3組	田中 玲衣	執行委員	2年1組	潮田 花弥

PTA オアシス運動



緊急事態宣言中は中止とじていましたが、10月からオアシス運動を開始しました。

朝早くから、ご協力いただきありがとうございます。この運動を通して、日比津中が今まで以上にあいさつの活発な学校になることを願います。生徒の皆さんは、地域の方にも進んであいさつをしましょう!

